

IRIS ADRIANA BARRERA GARCIA



Fecha de desaparición: 07/07/2024

Sexo: MUJER

Edad Actual: 2 AÑOS

Originario de: TAPACHULA, CHIAPAS

Media Filiación: TEZ MORENA CLARA, COMPLEXIÓN DELGADA, ESTATURA 0.60 MTS., PESO 03, CABELLO NEGRO, CORTO, OJOS GRANDES, CAFÉ OSCUROS, BOCA PEQUEÑA, TAMAÑO DE NARIZ PEQUEÑA, TIPO DE NARIZ CHATA.

Señas Particulares: LUNAR BLANCO EN LA PIERNA DERECHA DE 03 CENTIMETROS, VERRUGAS EN LA PIERNA DERECHA Y PERFORACIONES EN AMBAS OREJAS.

Circunstancia: EL DIA 07 DE JULIO DEL 2024, LA NIÑA IRIS ADRIANA BARRERA GARCIA, FUE VISTO POR ULTIMA VEZ EN LA COLONIA EMILIANO ZAPATA, PUERTO MADERO, PERTENECIENTE AL MUNICIPIO DE TAPACHULA, CHIAPAS. SIN QUE HASTA EL MOMENTO SE TENGAN NOTICIAS DE SU PARADERO. SE CONSIDERA QUE LA INTEGRIDAD DE LA NIÑA SE ENCUENTRA EN RIESGO TODA VEZ QUE PUEDE SER VICTIMA DE LA COMISION DE UN DELITO.

Registro: 0690/2024

Fiscalía Contra la Desaparición Forzada de Personas y la Cometida por Particulares

Si conoces, has visto o sabes algo de esta persona, llama o escríbenos

(961) 61 7 23 00
Extensión 17541

800 220 20 11
Alerta Amber Chiapas

961 655 03 24
WhatsApp

fibup@fge.chiapas.gob.mx
Vía internet